

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Colombia, la inflación del mes de febrero registró una variación mensual de 1,66%, en línea con las expectativas de los analistas, pero superior al 1,63% de enero de 2022, con lo que la inflación anual se aceleró hasta 13,28% desde el 13,25% a/a reportado en el mes de enero. La aceleración de la inflación anual de 3 pbs se dio principalmente por los precios de los bienes no transables, con variaciones significativas en los componentes de la educación que respondieron principalmente al aumento decretado por el Gobierno, atado a la inflación del cierre del año anterior. Adicionalmente, se evidenciaron presiones alcistas del grupo de bienes regulados, que incluyen combustible y transporte, en línea con el incremento programado del precio de la gasolina corriente de COP \$400 a inicios de mes. Por el contrario, la inflación anual de alimentos se desaceleró, consecuencia de unas condiciones climáticas más favorables, limitando el avance de la cifra total.

- **Expectativas Estados Unidos:** Esta semana se conocerán los resultados del mercado laboral con corte al mes de febrero. El promedio de analistas prevé una creación de nóminas de 222 mil, luego de la sorpresa de 517 mil nuevas nóminas en enero. Con esto la tasa de desempleo se mantendría inalterada en 3,4%. Cabe resaltar que, a pesar del menor ritmo de creación de empleo durante el mes, las 222 mil nuevas nóminas continuarían siendo superior al promedio de la prepandemia (Alrededor de 200 mil /mes, entre 2018-2019). En cuanto a las expectativas de los salarios, el consenso prevé una aceleración hasta el 4,7% a/a desde el 4,4% a/a de enero, en medio de un mercado laboral ajustado y que podría generar mayores presiones sobre la inflación por el lado de la demanda. En términos de eventos, esta semana se pronunciará ante el Congreso de los Estados Unidos, el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell.

- **Expectativas LATAM:** Esta semana se publicará en Brasil, Chile y México la inflación del mes de febrero. El promedio de analistas prevé que la inflación anual en Brasil se ubique en 5,53% desde el 5,77% de enero, alejada del pico inflacionario de esta economía de 12,13% a/a de abril de 2022. De otro lado, las encuestas proyectan que la inflación en Chile continúe con su tendencia bajista, aunque a un ritmo menor, pasando de 12,30% a/a en enero a 12,20% a/a. Finalmente, para México, el consenso estima que la inflación pase de 7,91% a/a de enero hasta 7,68% para el segundo mes del año.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan al inicio de la jornada en terreno positivo, en una jornada de bajo flujo de fundamentales en las principales economías del mundo, a la espera de los registros de mercado laboral y el discurso del presidente de la FED, Jerome Powell, esta semana. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 0,15%, mientras que los del S&P 500 suben 0,27%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,30%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones, el papel a 10 años opera sobre 3,91%, cayendo en tasa 3,5 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (-1,30% a USD \$84,70/barril) y WTI (-1,28% a USD \$78,66/barril) operan en terreno negativo, en medio de los mejores flujos de exportación del commodity por parte de Estados Unidos y la proyección de crecimiento del Gobierno chino de 5,0% para este año, inferior a las expectativas del mercado.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.771,15, a la baja frente al cierre del viernes de USDCOP \$4.786,50. En América Latina, las monedas registran un comportamiento negativo frente al dólar, con excepción del peso colombiano. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso mexicano que se deprecia 0,34%.